

07/07/2013 à 16:47 Mis à jour il y a environ 1 heure

Vu 439 fois

INSOLITE

EUROCKS : PORTABLES ET PORTEFEUILLES CHERCHENT LEURS PROPRIÉTAIRES

Parmi les innovations de la 25^e édition des Eurocks, un logiciel et un site internet spécialisé pour la gestion des objets trouvés.

TAGS : SERMAMAGNY | NORD TERRITOIRE | EUROCKÉENNES | FIL INFO



Yannick Hall, responsable de l'accueil du festival, récupère des centaines d'objets, Photo Pascal LAINÉ

« CHAQUE ANNÉE, on se retrouve avec des centaines de téléphones, de jeux de clés, de portefeuilles, ça représente des jours de boulot pour essayer d'identifier et de contacter les propriétaires » explique Yannick Hall, responsable du pôle accueil des Eurockéennes. Cette année, nous avons été contactés par une société qui a créé un logiciel et un site internet spécialisés. » Lorsque les derniers échos du concert de Blur seront éteints dimanche soir, il restera quelques centaines d'objets dans des cartons à l'accueil. Lundi matin, une équipe de six à sept bénévoles va en saisir les caractéristiques sur le site <http://eurockeennes.franceobjetstrouves.fr>. Le logiciel va ensuite chercher des correspondances avec les déclarations d'objets perdus. « Ca nous fait gagner des jours de boulot » estime Yannick Hall.

Contrairement à ce qu'on pourrait craindre, un objet perdu aux Eurockéennes n'est pas forcément définitivement disparu. « La plupart des gens qui ont perdu quelque-chose viennent nous voir sans y croire, raconte Yannick Hall. Pourtant, on nous ramène beaucoup de chose, y compris des beaux téléphones ou des portefeuilles avec tout dedans. Quand on les rend à ceux qui les ont perdus, ils nous tombent dans les bras. » Cette année, les retrouvailles seront facilitées par l'informatique. Le site www.franceobjetstrouves.fr a été créé au Puy du Fou. Son inventeur souhaite l'étendre à d'autres grandes manifestations. Les Eurockéennes sont le deuxième festival à travailler avec, après Solidays la semaine précédente. À terme, les grandes villes pourraient bénéficier du dispositif rodé sur les événements festifs.

Vous avez perdu quelque-chose aux Eurocks ? Commencez par passer à l'accueil du festival, on y trouve des cartons pleins. Vous pouvez ensuite envoyer un mail à objets-trouves@eurockeennes.fr ou vous connecter sur le site <http://eurockeennes.franceobjetstrouves.fr>.

Pascal LAINÉ